EDITORIAL

En el presente número de la Revista VIVE, correspondiente a mayoagosto de la gestión 2019, compartimos con nuestros lectores varios artículos que pasaran a nutrir el acervo científico en las ciencias de la salud. Con temas variados que van desde la prevalencia de enteroparasitosis; factores de riesgo para embarazo en adolescentes; hábitos alimenticios de los estudiantes de enfermería, así como también un estudio sobre la teoría y la práctica de enfermería en pediatría.

El estudio acerca de la Prevalencia de enteroparasitosis en niños que asisten a una Unidad Educativa, tiene como finalidad conocer la frecuencia de parasitosis intestinal en niños de 4 a 9 años. La prevalencia de infección por parásitos intestinales en los niños es elevada. De 36 casos, se tiene 25 casos positivos resultando un 69% y 11 casos negativos correspondientes a un 31% de la población. Los niños de 8 años mostraron mayor frecuencia de parasitosis con un porcentaje de 32%.

El embarazo en la adolescencia constituye un problema de salud en el mundo debido a las múltiples complicaciones tanto para la madre como para el niño además de las implicaciones sociales como perpetuación del ciclo de la pobreza, falta de oportunidades educativas, ocupacionales y socio-económicos. En tal sentido conocer los factores de riesgo que influyen es una tarea muy importante, sobre todo para la ejecución de políticas públicas a favor de este grupo poblacional. Este tema abordado en el artículo relacionado con factores de riesgo que influyen en embarazos en adolescentes.

El aprendizaje y la práctica en los profesionales de enfermería en formación debe ser integrativo para el desarrollo de competencias profesionales que le permitan brindar cuidados de enfermería, por tal motivo el estudio acerca de la Teoría y práctica en el desarrollo de las competencias de enfermería en pediatría, manifiesta que las formulaciones realizadas por Patricia Benner se ajustan hoy en día a la realidad, en la cual debe integrarse el aprendizaje teórico acompañado de la práctica lo que permite desarrollar la formación de competencias pertinentes en el profesional de enfermería para el cumplimiento de los cuidados.

Las costumbres alimenticias de los jóvenes universitarios son aquellas que más cambios tienen, ya que son influenciados por variados factores circunstanciales tales como el tiempo, disponibilidad de alimentos nutritivos, la economía otros. En tal sentido, cobra relevancia los hábitos alimenticios en estudiantes de la carrera de enfermería, a fin de determinar los hábitos alimenticios en estudiantes de la carrera de enfermería.

Les invitamos a compartir las producciones que son presentadas en el desarrollo de este número, de las cuales no hay duda que contribuirá como aporte profesional dentro de las instituciones académicas y hospitales.

Dr. Jorge Nuñez de Arco EDITOR

https://doi.org/10.33996/revistavive.v2i5.25